



École primaire et secondaire privée pour filles et garçons - Résidence pour filles et garçons (secondaire) - Membre de la Société des écoles du monde du BI du Québec et de la francophonie (SÉBIQ)

COMMUNIQUÉ
Diffusion immédiate

OBJET:

Maxime Croteau s'illustre au Championnat provincial d'échecs des secondaires 1 et 2

CSB, 1er juin 2014 - Un de nos élèves, Maxime Croteau de 1re secondaire, s'est illustré au Championnat provincial d'échecs des secondaires 1 et 2 qui a eu lieu récemment.

Selon Maxime, la réussite de cet important tournoi, est une expérience de plus pour l'avenir. "J'avais déjà gagné au primaire mais ce tournoi m'a permis de me pratiquer à nouveau. C'est une belle expérience!" ajoute Maxime avec fierté. Il précise également qu'il doit faire preuve de stratégies et de concentration lorsqu'il participe à ces événements.

Rappelons qu'au-delà du plaisir de jouer, les valeurs éducatives du jeu d'échecs sont, notamment, d'apprendre à respecter les règles, à respecter son adversaire et à apprivoiser une certaine forme d'humilité.

Vignette de la photographie: Maxime Croteau pose fièrement avec son trophée en compagnie de M. René Bergeron, coordonnateur régional de l'Académie d'échecs du Centre-du-Québec.

- 30 -

Source : Annick Samson
Adjointe aux communications et à la direction générale
Collège Saint-Bernard

Être chaque jour meilleur-e !

